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                      Society of Petroleum Engineers, Moscow Section

                     Московское отделение Общества инженеров-нефтяников


	To:
	Members and potential members, 

SPE Moscow Section
	Кому:
	Действительным членам и желающим вступить в члены Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	From:
	Reinhard Pongratz 

Moscow Section Chairman, SPE
	От:
	Рейнхард Понгратц
Председатель Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	Date:
	08 May 2006
	Дата:
	08 мая 2006 года


	Dear Colleagues,
	Уважаемые коллеги,

	The SPE Moscow Section invites SPE members, and prospective members, to our monthly meeting at the Radisson Slavyanskaya Hotel on Thursday, 18th May at 19:00 hrs. The Radisson Slavyanskaya Hotel is located at 2, Berezhkovskaya Naberezhnaya. This month we are featuring a SPE Distinguished Lecturer.
	Московское отделение Общества инженеров-нефтяников (SPE) приглашает членов Общества, а также всех желающих вступить в Общество, на наше очередное заседание, которое состоится в гостинице «Рэдиссон-Славянская» в четверг 18 мая, в 19:00 ч., по адресу: Бережковская набережная, д. 2. В этом месяце мы пригласили почетного докладчика Общества.

	
	

	Craig Cipolla, Vice President Engineering Services with Pinnacle Technologies, will present “The Truth About Hydraulic Fracturing – It’s More Complicated Than We Would Like to Admit”
	Крэйг Сиполла является вице-президентом по инжиниринговым услугам компании Pinnacle Technologies. Выступит с докладом «Правда о гидроразрыве пласта: ГРП – более  сложный процесс, чем мы готовы признать»
 

	Also at this meeting, we will provide some updates on recent and future activities and review the upcoming 2006 SPE Russian Oil & Gas Technical Conference & Exhibition. Brochures of the October event will be available at our reception tables.
	На заседании мы также сообщим последние новости и информацию о предстоящей деятельности общества, и коснемся проведения Российской нефтегазовой технической конференции и выставки Общества инженеров – нефтяников, которая запланирована на октябрь 2006 года. Брошюры с подробной информацией об этом событии можно будет найти на регистрационном столе.

	
	

	We would especially like to thank BJ Services for sponsoring the meeting and the social hour to follow.
	Выражаем особую благодарность компании BJ Services за  оказание спонсорской поддержки в проведении данного мероприятия и последующего фуршета.

	
	

	We look forward to seeing you all there. Please note though, that the social event after the presentations is reserved for SPE members and special guests only.
	С нетерпением ждем встречи с вами. Пожалуйста, примите во внимание что фуршет, который состоится после выступлений, предназначается только для членов SPE и специально приглашенных гостей. 

	
	

	Best regards,
	С уважением,

	
	

	Reinhard Pongratz
	Рейнхард Понгратц

	
	

	PS: Visit SPE at the Moscow section web page

http://www.spe-moscow.org/
	P.S.: Посетите нашу страничку на Web-сайте SPE по адресу
http://www.spe-moscow.org/
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